

# Avance del operativo hará una pausa hoy

**El delegado regional informó que darán tiempo al propietario para demoler y cercar las parcelas 11 y 13.**

David Muñoz Castillo  
 cronica@lidersanantonio.cl

**T**ras dos días de avance del desalojo en la megatoma del cerro Centinela de San Antonio, las autoridades de Gobierno anunciaron que hoy harán una pausa para consolidar los predios recuperados desde el pasado lunes, cuando comenzó el operativo ordenado por la justicia en 2024.

El lunes se avanzó en la parcela 11 y ayer en la 13. “Las máquinas están trabajando en la parcela 13 para ir desarmando las edificaciones que había en ese lugar. Algunas, al igual que ayer (lunes), ya estaban desarmadas, hoy (ayer) se desarmaron las que faltaban”, explicó el delegado presidencial regional, Yanino Riquelme.

Sobre la planificación para la jornada de hoy anticipó que “consolidaremos el trabajo desarrollado, es decir, dar el tiempo para que el propietario termine de cercar y demoler”.



AYER SEGUÍA EL PROCESO DE DEMOLICIÓN EN DOS PREDIOS.

## 76

**familias fueron desalojadas hasta ayer. Unas 2 mil deben abandonar el terreno.**

En cuando a los avances detalló un “70 por ciento de demolición de la parcela 13 y terminamos con un 80 por ciento de la parcela 11. Esperamos tener un día tranquilo”, manifestó en relación a los disturbios en las dos primeras jornadas.

Desde la parcela 13 fueron desalojadas 32 familias, mientras que el lunes desde la 11 salieron 44.

El delegado señaló que algunas familias pidieron

tiempo para sacar sus enseres. “Conversamos con algunos pobladores, entendemos que no son ellos los violentistas que agredieron a Carabineros”, comentó el delegado.

De todas formas, no todos abandonaron por sus propios medios. “La mayoría ha abandonado voluntariamente, otros con el uso de la fuerza pública se retiraron de todas formas”, informó el delegado.

Durante esta jornada se determinará el sector donde continuará el desalojo.

De las 215 hectáreas tomadas, el Gobierno proyecta desarrollar un plan habitacional en 110, las cuales serán expropiadas. El resto debe ser desalojado y devuelto a los dueños, la inmobiliaria y constructora San Antonio.

## BALANCE POLICIAL

En una jornada marcada por el ataque a dos carabineros, la general Patricia Vásquez, jefa de la V Zona de Carabineros de Valparaíso, analizó que “el escenario se ha visto más dificultado que el día de ayer (lunes)”.

En cuanto a los hechos de violencia comentó que “se tenía una análisis del sector dónde se está operando. No podemos descartar ninguna hipótesis. Puede ser gente que vivía ahí o se desplazó para delinquir. Hay crimen organizado, Carabineros ha intervenido varias veces la toma, donde ha habido tráfico de drogas y decomisos de armamento”.

La general describió la megatoma como “un lugar ágil y sabemos que es un gran trabajo (desalojo). Hay que hacerlo con precisión”.